

ABSTRAK

Amelia Hakim Lubis, NIM 3182111008 dengan judul “Peran Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Dalam Pelaksanaan Pendidikan Politik Kaum Wanita Di Desa Laut Dendang Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang”. Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji mengenai peran Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) dalam pelaksanaan pendidikan politik kaum wanita di Desa Laut Dendang Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang. Permasalahan yang diteliti dalam penelitian ini adalah mengenai bagaimana peran PKK dalam pelaksanaan program pengamalan dan penghayatan nilai Pancasila dalam mendukung pelaksanaan pendidikan politik bagi kaum wanita dan bagaimana peran PKK pada pelaksanaan program pendidikan dan keterampilan dalam mendukung pelaksanaan pendidikan politik bagi kaum wanita yang ditinjau melalui aspek kognitif, afektif dan psikomotorik. Adapun metode penelitian ini adalah studi kasus dengan teknik pengumpulan data kualitatif, untuk mengumpulkan data penelitian dilakukan melalui wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Hasil menunjukkan terdapatnya pelaksanaan pendidikan politik secara tidak terencana dalam kegiatan yang dilaksanakan oleh PKK di Desa Laut Dendang. Pada program penghayatan dan pengamalan nilai Pancasila diketahui bahwa kader PKK dapat memahami dengan cukup baik makna yang terkandung dalam Pancasila, namun kader PKK masih belum dapat memberi makna yang luas terkait konsep politik dan pendidikan politik, kemudian dalam persepsi kader PKK tentang kepemimpinan seorang wanita dalam suatu pemerintahan desa adalah sesuatu yang rumit untuk dapat terwujud mengingat adanya batasan-batasan yang dimiliki seorang wanita. Selanjutnya, pada program pendidikan dan keterampilan terdapat beberapa kegiatan yang merupakan wujud pendidikan politik yang dapat meningkatkan keterampilan kewarganegaraan, kader PKK untuk ikut andil dalam tata kelola pemerintahan Desa Laut Dendang, meskipun program tersebut tidak secara khusus dilaksanakan berdasarkan pemenuhan program pendidikan dan keterampilan yang seharusnya dilaksanakan secara terencana.

Kata kunci: Peran, Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga, Pendidikan Politik.